



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 726**  
**23 de octubre de 2017**

## **Programas de maestría serán parte de proceso de autoevaluación**

Alejandro Farfán, director de Investigación y Posgrado de la Facultad de Odontología, explicó el proceso de autoevaluación de los programas de posgrado de esta unidad académica que se someterán a una revisión por parte de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad de la institución.

Explicó que la facultad ejecuta ocho programas de maestrías en diferentes especialidades de la Odontología en Ortodoncia, Odontopediatria, Endodoncia, Periodoncia, Cirugía Oral, Implantes, Rehabilitación Oral y Estética y Operatorio Dental con la participación de 70 maestrantes que postularon en la última convocatoria que realizó la facultad.

Farfán informó que desde 1994, la facultad oferta programas de largo alcance y vigencia de acuerdo a las necesidades sociales en áreas de especialización de la Odontología. El director comentó la importancia de la gestión y los servicios que se ofrecen en la Clínica de Posgrado de la facultad en la atención odontológica especializada con la atención de estudiantes que cursan los programas.

Resaltó que la infraestructura y el equipamiento de las clínicas de la facultad de Odontología es un complemento para fortalecer la formación académica en programas de grado y posgrado en las especialidades que oferta la unidad académica. **R.E.**

